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网友吐槽：

女排输球

不要怨天尤人

Powerfuxxk[

江苏南京
]

：

我一直接受不了以下几点！

郎平是不是太固执了， 完全
可以在张磊发球的时候换曾
春蕾上来发啊， 还有为什么
比赛带王娜不带米杨！ 为什
么打得不错的时候把朱婷换
下，难道有必胜的把握？换王
一梅上来送分。

V

周二娃
[

北京
]

：今天中
国队输了我没有愤怒， 反而
多了一份平静。太让人失望。

lizhihua_China [

广东广
州

]

：惠若琪作为主攻，我一
直都认为她不如王一梅，一
攻根本就不下球， 往反球累
死一传，本来一传就不好。这
也就算了，还经常失误，我实
在想不明白， 朗导为什么一
定要她打全场？ 亚洲的球队
还是怕王一梅的， 扣球力量
大，一板钉死球，郎导，你每
次一到打亚洲球队，就不灵，

为什么？

觅桃桃儿
[

安徽合肥
]

：有
些人就是这样，

28

场球只输
了

3

场，可他们只记住了这
3

场，像刘翔一样，跑了那么多
次，只有

3

次没拿奖，那些人
只记住了那

3

次而忘记了他
辉煌， 给中国带来荣耀的时
候， 难道真的只记住她们的
低谷而不记得她们的荣耀了
吗？ 到底哪种才能够给国人
正能量，我真的无语。

Elise [

上海
]

： 最差怎么
了？ 郎平接手后一共就输过
3

场我觉得已经很不容易
了！ 真心看不惯有些人一输
球骂球员骂教练。 成天就知
道骂娘！ 要是没有郎平指不
定输成什么样！ 才刚刚接手
能打成这样已经不容易了！

郎导加油！我们挺你！女排加
油！

YY_

大笨猪
[

广东肇庆
]

：

相信郎导相信女排姑娘。请，

不要喊下课！ 任何一支队伍
都承受不了一年换几个教
练，给点时间，郎导可以把那
时的美国女排带上高峰也可
以把现在的中国女排带进世
界前列。

(

据《扬子晚报》）

38年最差

郎平也没辙了

亚锦赛中国女排负韩国获第四

� ���

9

月
21

日，

2013

年亚洲
女排锦标赛季军争夺战在泰国
呵叻展开。 面对由王牌攻手金延瞡
领衔的韩国队， 中国女排在大比分

2

：

0

领先的情况下没能顶住对手的强势
反扑，最终在苦战

5

局后以
2∶3

惜败，

5

局比
分为

25∶13

、

25∶17

、

21∶25

、

23∶25

和
11 ∶15

，实
现大逆转的韩国斩获季军。此役的失利
使得中国女排仅列第四首次在亚
锦赛无缘三甲，这一成绩也是中国
队征战该项赛事

38

年来的最
差战绩。

郎平：问题出在一传和防守
面对金延�领军的韩国女排，中国女排前两局

25

比
13

和
25

比
17

轻松拿下，但关键的第三局后半段自身失误变得多起
来，连续卡轮葬送了领先优势后，被对手扳回一城。 越战越勇
的韩国女排在第四局后半段同样发起反击， 双方回到同一起
跑线。 关键的第五局韩国女排利用金延�的前排进攻拔得头
筹，而中国女排精力体力明显下降，一攻成功率下降被对手打
了多次防反。 中国女排主帅郎平认为后面主要问题还是出在
自己的一传和防守方面，她说：“在场上我们的心不太定，昨天
打的比较拼，很多队员没怎么睡好。 大家今天也想拼，但对方
发球发出来了，我们光靠强攻还是吃力。 ”

为了备战今天的比赛， 郎平特意安排姑娘们早起，

7

时就
出门进行了发球和一传的练习。 小将朱婷在比赛中体能有些
问题，郎平换上王一梅替换朱婷，郎平说：“第二局朱婷说腿很
重，感觉自己的体能不行，脸儿都青了，我用大梅把她换下来。

第三局我们自己的失误偏多，被拦被防的很多，韩国队踩上点
了！ 比赛暴露出很多问题！ ”

中国女排队员今年疲劳征战， 两站四国赛后各自回到地
方队备战全运会， 全运会结束后又马不停蹄回到国家队参加
大奖赛分站赛、总决赛和亚锦赛的比赛。 郎平说：“体能不行说
明我们缺乏系统的艰苦训练，系统训练的运动量不够。 朱婷来
国家队就跟着打比赛，一直没有正常的系统训练。 她的力量和
体能差了以后，手上的技术不够，打球没有技巧和技术，在场
上只剩下嗨

(

球
)

了！ ”

一传二传成中国女排软肋
本次亚锦赛，二传手沈静思和自由人张娴表现比较差，沈静

思传球单调且时常传不到位，张娴一传到位率不高、防守起球率
低，中国队的一传和二传成为明显的软肋。

今年的两站四国赛、大奖赛和亚锦赛，中国队在主攻、副
攻和接应位置上轮流使用了不同的选手， 大奖赛共四站比
赛都是轮流出战， 但唯独沈静思全部参加了这几站比赛。

可以说，郎平给了她充分的信任，也给了她充分的锻炼
机会。 本次亚锦赛沈静思表现不理想，在对泰国队和韩国队两
场比赛中传球比较单调，有球就送到四号位，快攻组织较少且成
功率很低，不仅大大消耗了两名主攻手的体力，也导致全队的进攻
点过于单一，中国队快速多变的打法荡然无存。 她在关键时刻心
理也出现了较大的波动， 在对泰国队的比赛中垫传竟然直接过
网，关键球屡次出现传球扎网、倒三角等失误。在对泰国队最后关
键时刻，竟然因为怕被打手而不敢跳起拦网，可见心理上已经出
现了较大的问题。

张娴在今年因伤没有打太多的比赛，在大奖赛出场也比较
少。 在总决赛打了前两场比赛，发挥是相当的不错，也因此
赢得了郎平的信任， 作为唯一一名自由人参加了本届亚锦
赛。 在复赛对韩国队的比赛中她发挥很不错， 防守起球较
多，但在对泰国队和争夺三四名对韩国队的比赛中她发挥大失水
准，一传到位率低、防守起球率低，几乎没有起到一名自由人应起
的作用。

(

据《山东商报》）


